

## **Die Frauen (frei nach dem Propheten) 2**

Beim Barte des Propheten!

Ich nahm, in meinem Gedicht, Bezug auf eine Äußerung des Propheten! Ich sage jetzt nicht wie er heißt, denn ich möchte nicht gleich wieder in einen seltsamen Verdachtsstudel geraten (Apfelstrudel ist mir wesentlich lieber!)

Aber der Prophet behauptete ja steif und fest, daß er bereits zu Lebzeiten Zugang zu Himmel und Hölle habe...und eben in der Hölle, so behauptete er weiter, im Kreise seiner Anhänger, habe er fast nur Frauen gesehen...

Man darf jetzt nicht denken dies sei speziell MEINE Meinung, die ich hier zum Ausdruck gebracht habe...nein, ich habe es natürlich in einem "Buch" gelesen...

LG Alf

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)